
Interview de Gérard Raymond suite au Congrès de
la SFD
C’est un moment d’échange avec les différents acteurs de la diabétologie sur les thématiques d’actualités
telles que les nouvelles recommandations de la HAS, le rôle de l’Assurance Maladie…
Dans cet interview, Gérard Raymond livre au journaliste de Pratis TV son sentiment de satisfaction quant à la
prise de conscience des pouvoirs publics de l’importance du rôle des associations de patients dans l’évolution
du système de santé et précise qu’il est en attente des actes…

Pour en savoir plus

Regardez la vidéo :

 

 


